首相、マスク着用基準緩和へ対策検討 参院代表質問で表明

2022/10/07 毎日新聞

岸田文雄首相は7日の参院代表質問で、新型コロナウイルス対策のマスク着用基準について、着用しないで済む機会を増やす方向で対策を検討すると表明した。国民民主党の舟山康江氏らへの答弁。

舟山氏の「マスク着用は半ば義務だと多くの人が思い込んでいる」との指摘に対し、首相は「マスクの着用は屋外では原則不要であり、こうしたルールについて引き続き広報の強化に努める」と強調。続けて「科学的知見に基づき、マスク着用の考え方を含めた感染対策のあり方について検討する」と述べた。

木原誠二官房副長官も同日の記者会見で、「マスク着用のルール」について「屋外、屋内を問わず全体を整理する」と語った。検討・整理に当たっては「ウイルスの変異の可能性などにも留意する」とした。

首相はまた、7日の代表質問で、首相秘書官に起用した長男・翔太郎氏の俸給について「(岸田事務所の)公設第1秘書を務めていた前職と同水準になる」と説明した。起用理由については翔太郎氏と首相公邸で寝起きを共にしていることを念頭に、休日・深夜を含む危機管理やネット交流サービス(SNS)発信への対応など「秘書官チームの即応力の観点から総合的に判断した」と説明した。野党が求める消費税減税案には否定的な見解を示した。

3日間にわたった衆参両院の代表質問は終了し、論戦の場は17日から予定される予算委員会に移る。【小田中大】

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ リスクレベル1に引き下げ熊本

https://news.yahoo.co.jp/articles/c221fb396e44a40d1edb98186f307261d3319d78

●新型コロナ感染症対策分科会の尾身茂会長が講演「第8波が起きる前提で準備を進めるべき」 山梨県

https://news.yahoo.co.jp/articles/48093cdd7166f01fbd6fb8eb16b8be6d93b0b968

●新型コロナ第8波に備え…高齢者をクラスターから守る!京都で換気調査

https://news.yahoo.co.jp/articles/2575979629bf4c5085dc1b72b11c65a9698091a6

●沖縄 新型コロナ新たに 352 人感染 4 人死亡

https://news.yahoo.co.jp/articles/2671476004fc2a5616f365ef4d69695c457b5462

- ●首相「脱マスクを」に国民は 結局外せず"新ルール"作りへ 屋内もノーマスク OK に? https://news.yahoo.co.jp/articles/4551bb8d8526ed68314e95379709c15b936367db
- "新型コロナ"とインフルエンザ同時流行『極めて高い』 備えは

https://news.yahoo.co.jp/articles/f02bed70fe0cb18b093550304fdd38bb8192587b

●厚生労働副大臣がひどいデマを流して若者にワクチン接種を勧める始めるコロナの次の 株も?

https://www.youtube.com/watch?v=ElzWHSmbnIc&t=120s

今日のPDF紹介下線をクリック

- ●コロナは感染回数が多いほど死亡率上昇、後遺症にもなりやすい
- ●GMO が"脱マスク"に踏み切る半端ない危機感
- ●コロナ対応見直しを専門家が提言、通常診療への移行に布石